



Sonstiges **Tafel Liezen**

Ab / Am

2010

Ein Projekt von Rotem Kreuz und Hitradio Ö3. Die Team Österreich Tafel, örtlich meist als "Tafel Liezen" bezeichnet, sorgt dafür, dass einwandfreie und frische Lebensmittel, die aber nicht mehr zu verkaufen sind, bei bedürftigen Menschen auf dem Tisch und nicht im Müll landen. Freiwillige HelferInnen vom Team Österreich sammeln überschüssige, einwandfreie Lebensmittel ein, sortieren und verteilen sie noch am selben Tag. Die Waren werden von Supermärkten, Lebensmittelgeschäften, Bäckern oder Bauern gespendet.

Die Ausgabe fand bis 2016 jeden Samstag von 18:30 bis 20:00 Uhr in der Döllacherstraße 2 (ehemals Christlacke) statt.

Nach dem Abriss des Dumbaparks in der Döllacher Straße musste die Tafel einen neuen Standort finden. Seit Mai 2016 befindet sich die Tafel in den neuen Räumlichkeiten im Ärztezentrum (ehemaliger Pyhrnpark).

Unterstützungsaktion Gewerkschaftsabendschule

 03.2015

Im Rahmen der Ausbildungsreihe hatten die Teilnehmerinnen die Aufgabe, ein Abschlussprojekt zu organisieren. Das Projektteam wählte unter dem Motto "ökologisch und sozial" eine Unterstützungsaktion und sammelte Waren für die Organisation "Team Österreich - Verwenden statt verschwenden".

Quelle: Kleine Zeitung, 25.03.2015

Tierschutzverein "Nino"

 04.07.2015

Ab dem 04.07.2015 betreuen ehrenamtliche Mitarbeiter des Tierschutzvereines "Nino" einen Stand in den Räumlichkeiten der Team Österreich Tafel. Sie werden dort Hunde- und Katzenfutter an Menschen verteilen, welche Hilfe für Ihre Vierbeiner benötigen.

Quelle: Kleine Zeitung vom 29.08.2013, Seite 27 und 28.05.2016, Seite 29

 Verfasser: Gerlinde Polzer, 25.07.2016

 Letzte Überarbeitung: 27.07.2017